
（草擬本）  

 

政府法定語文主任協會  

二零一三至一四年度幹事會  

第四次會議記錄  

 

日期   ：  二零一四年六月五日（星期三）  

時間   ：  下午七時正  

地點   ：  金鐘道 95 號統一中心四樓名都酒樓  

出席者  ：  田繼賢、林芷婷、趙重言、徐仲茹、湯耀南、馬惠明、

饒文婷  

缺席者  ：  翁偉豪、姚安薏  

 

通過上次會議記錄  

1.  本年度第三次會議記錄獲得通過，無須修改。  

公務員事務局部門協商委員會職方代表及候補委員  

2. 湯耀南報告，於四月二十九日代表協會出席公務員事務局部門協

商會議，提出的討論事項包括出現「佔領中環」事件時政府有何應變

方案，以及二零一四至一五年度人力計劃中，法定語文事務部擬刪去

的兩個職位為何。關於「佔領中環」問題，管方表示一旦事件發生，

將根據實際情況制訂應變方案，並配合公務員事務局的有關安排，將

影響減至最低；同時，如有事故發生，除北角政府合署外，金鐘道政

府合署及政府總部均有會議室可闢作臨時辦公室之用。至於刪減職位

一事，管方指出有關職位為繕校員職位。湯耀南將代表協會出席下次

會議，日期待定。  
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(負責人：湯耀南 ) 

 

讀書會  

3.  馬惠明報告，第十四次聚會於四月二十九日舉行，合共 11 名同事

出席。是次聚會由入境事務處同事謝仲安先生講述 The Reader、Anne 

Frank: The Diary of a Young Girl 及《煙花三月》三部著作，內容充實，

出席聚會的同事亦熱烈參與討論，氣氛良好。協會按上次會議的決議，

送出三部著作給出席者。下次聚會將於八月舉行，詳情待定。  

(負責人：馬惠明 )  

體育活動  

4.  徐仲茹在會上提交某戶外歷奇活動場地的資料，供幹事參考。有

關場地位於新界錦田，設有日營、黃昏營、半日營及兩日一夜野營，

活動包括越野追蹤、繩網、飛索等。主席表示，如舉辦有關活動，可

選擇日營，應有較多同事參加。徐仲茹續指，有關活動成團人數較多，

可研究聯同繕校員職系合辦；此外，由於屬戶外活動，建議於十月下

旬至十一月天氣較佳時舉辦。幹事會同意搜集更多資料，再作決定。  

(負責人：主席、徐仲茹 ) 

參觀活動  

5.  暫未有相關計劃，幹事會將繼續積極留意合適的參觀活動。  

(負責人：全體幹事 ) 

烘焙坊／其他食物製作活動  

6.  暫未有相關計劃，幹事會將繼續積極留意合適的烘焙／食物製作

活動。  
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(負責人：全體幹事 ) 

潤唇膏／唇彩／香水工作坊  

7.  暫未有相關計劃，幹事會將繼續積極留意合適的相關活動。此事

項可刪去。  

 

Art Jamming 活動  

8.  徐仲茹報告，協會將於六月十四日舉辦水彩畫班，並已發出相關

通告，暫有 5 人報名參加。  

(負責人：徐仲茹、姚安薏 )  

其他事項  

政府就延長公務員服務年期進行諮詢  

9.  主席報告，協會已於六月三日通過法定語文事務部內聯網電郵系

統發出問卷，就政府建議延長公務員服務年期一事徵詢同事意見。主

席表示，曾考慮使用內聯網的問卷功能進行調查，礙於問卷結構複雜，

而且為免給予同事「官方」意見調查的錯覺，故決定使用傳統問卷。

諮詢期至七月一日止，同事可於填妥問卷後以電郵、傳真或郵寄／派

遞方式交回協會。同事如有任何疑問，可向主席、秘書或湯耀南查詢。 

(負責人：主席、秘書、湯耀南 )  

 

協會二零一四年度周年大會  

10.  幹事會同意於六月二十七日召開二零一四年度周年大會，並將於

日內發出有關通知、選票及表格。秘書指出，協會之義務核數師何維
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安先生將於年內退休，故須另覓人選於下一年度填補空缺；主席表示

將跟進有關事宜。  

(負責人：全體幹事 ) 

散會時間  

11. 議事完畢，會議於晚上八時正結束。下次會議日期待定。  

 

 

二零一四年    月    日通過  

 

秘書： __________________（趙重言）  

 

主席： __________________（田繼賢）  


